

Huila

Trabajadores de **Ecopetrol** siguen dando ejemplo de solidaridad en el Huila

Manos amigas que ayudan a los más necesitados en esta difícil situación.



Por: Maira Alejandra Charry 23 Abril 2020 f 📧 🐦 👁️ 26

Gracias a sus aportes esta semana la Fundación Gente **Ecopetrol** entregó 200 mercados a las familias de mujeres cabezas de hogar y adultos mayores de comunidades cercanas a la operación de la empresa Petrolera en el Huila.

Estos alimentos se suman a 100 que fueron entregados las semanas anteriores en asentamientos de la zona urbana de Neiva y el Hogar de la Tercera Edad Divino Niño de la vereda Busiraco.



0 comentarios

Ordenar por Los más antiguos

Añade un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook